

Secretario Ejecutivo de la CIDH – Dando la bienvenida y mirando hacia el futuro

30.09.2016

La Comisión Interamericana de Derechos Humanos enfrenta una crisis, y el nuevo Secretario Ejecutivo debe fortalecer la institución, dicen ISHR y sus asociados.



To read this article in English, click [here](#).

(Ginebra) - La Coalición de Organizaciones por los Derechos Humanos de las Américas, incluyendo el Servicio Internacional para los Derechos Humanos, está gravemente ansiosa con respecto al futuro de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH).

En [una carta abierta](#) dando la bienvenida al nuevo Secretario Ejecutivo de la Comisión, Dr. Paulo Abrão, la Coalición identificó sus preocupaciones más importantes por la CIDH y pidió que Secretario Ejecutivo mantenga un canal de comunicación abierto con la sociedad civil.

‘Resaltamos que el plan estratégico 2016-2020 de la Comisión debería enfocarse en el fortalecimiento de la institución,’ explicó La Coordinadora de apoyo para la incidencia en ISHR, Helen Nolan. ‘Esto significa mejorar la eficiencia, reducir el retraso procesal, proteger víctimas de manera efectiva, y aumentar transparencia en el trabajo de la Comisión.’

La Coalición también expresó su preocupación sobre la cancelación del 160º Periodo de Sesiones de la CIDH, que estaba agendado para octubre 2016.

‘Las audiencias son un mecanismo clave para la promoción, protección y defensa de los derechos humanos en las Américas, y le pedimos al Secretario Ejecutivo que explique cómo la Comisión asegurará que las personas defensoras de derechos humanos mantendrán acceso directo a la CIDH,’ dijo Nolan. ‘Sin esta interacción con la sociedad civil, la Comisión faltará la información que necesita para cumplir sus labores.’